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湯田地区で取り組んでいる「みやんじょ温泉祭」

⇒⇒

　 №６ さつま町議会だより

麥
田
　
町
長
に
就
任
し
て
１

年
が
過
ぎ
た
。
こ
の
１
年
間

を
ど
の
よ
う
に
振
り
返
り
、

反
省
、
評
価
す
る
か
。

町
長
　
反
省
す
べ
き
点
は
、

国
の
三
位
一
体
改
革
や
地
方

交
付
税
な
ど
の
改
革
に
よ
り
、

補
助
金
の
削
減
、
廃
止
な
ど

を
せ
ざ
る
を
得
な
か
っ
た
こ

と
で
す
。
評
価
で
き
る
こ
と

は
、
担
い
手
支
援
室
の
創
設

を
は
じ
め
、
事
務
組
織
の
見

直
し
を
行
っ
た
こ
と
や
、
地

域
活
動
な
ど
行
政
と
の
共
生
、

協
働
の
意
識
が
芽
生
え
て
き

た
こ
と
な
ど
で
す
。

麥
田
　
少
子
化
対
策
、
農
業

振
興
、
中
心
市
街
地
活
性
化
、

財
政
運
営
な
ど
、
今
後
に
残

さ
れ
た
課
題
対
策
は
。

町
長
　
確
固
た
る
信
念
の
も

と
、
行
財
政
改
革
を
進
め
、

総
合
振
興
計
画
の
推
進
を
図

り
、
「
住
ん
で
み
た
い
」
「
住

ん
で
良
か
っ
た
」
と
思
え
る

魅
力
あ
る
町
づ
く
り
を
目
指

し
ま
す
。

麥田博稔議員

１年間の反省・評価は

町長／概ね順調に出来た

今
後
の
課
題
対
策

は町
長
／
総
合
振
興
計

　
画
の
推
進
を
図
る

⑪

あん質問な
　どげんなったけ

Ａ
Ｅ
Ｄ
（
自
動
体
外
式
除
細

動
器
）
の
設
置
を

　
　
　
　
　
　
　
　
　
（
平
成
17
年
12
月
議
会
）

救
命
率
の
向
上
を
図
る
に
は
Ａ
Ｅ
Ｄ
の
設
置

は
必
要
と
考
え
ま
す
。

本
庁
総
務
課
・
消
防
本
部
事
務
室
・
総
合
体

育
館
事
務
室
の
３
か
所
に
設
置
さ
れ
ま
し
た
。

今回設置されたＡＥＤ


